

Message du Prélat (14 juin 2022)

À l'occasion de la conclusion de l'Année de la famille, le prélat de l'Opus Dei nous propose quelques réflexions sur l'importance de l'institution de la famille dans l'Église et dans la société.

14/06/2022

Mes très chers enfants, que Jésus veille sur vous !

Le 26 juin prochain s'achèvera l'Année de la famille instaurée par le

pape François : elle nous a poussés à réfléchir à l'importance de l'institution de la famille dans l'Église et dans l'ensemble de la société.

La famille est le premier milieu où l'on prend conscience d'être aimé pour ce que l'on est et où l'on apprend à aimer en relation avec les autres. Toutes les familles ont leurs forces et leurs faiblesses, leurs moments heureux et leurs difficultés. Mais le Seigneur nous appelle toujours à nous regarder mutuellement avec gratitude et amour. Aimer les autres tels qu'ils sont – avec leurs vertus et leurs défauts – nous amènera à avoir un cœur en accord avec celui de Jésus. Comme l'explique saint Josémaria : « Le coefficient de dilatation du cœur humain est énorme. Lorsqu'il aime, il s'élargit dans un crescendo d'affection qui surmonte tous les obstacles. Si tu aimes le Seigneur, il n'y aura pas une seule créature qui

ne puisse trouver refuge dans ton cœur » (Chemin de Croix VIII^{ème} station, n. 5).

Les défis sont nombreux pour ceux qui commencent à construire un projet familial ayant une signification chrétienne. Notamment de concilier les devoirs familiaux avec le travail, les relations sociales, le repos... Il est donc très bon qu'ils soient accompagnés dès le début de leur vie matrimoniale. Je vous encourage à promouvoir des activités et des initiatives allant dans ce sens : elles auront un effet multiplicateur. « Comme il est important que les jeunes voient de leurs propres yeux l'amour du Christ vivant et présent dans l'amour des couples mariés qui témoignent par leur vie concrète que l'amour pour toujours est possible » (François, Vidéo-message, 9 juin 2021).

Confions à Jésus, Marie et Joseph les fruits de cette Année de la Famille qui s'achève et demandons-leur que tous les foyers chrétiens soient le reflet de la maison de Nazareth.

Je vous bénis avec toute mon affection,

Votre Père

Rome, le 14 juin 2022

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/message-du-prelat-14-juin-2022/> (21/01/2026)